

El proyecto para mejorar la red de agua toma impulso con nuevas obras a la vista

La Diputación de Guadalajara ha remitido al Ayuntamiento de Espinosa de Henares el proyecto para la renovación de la red de distribución de agua potable que afectará a una parte importante de la red del municipio.

En concreto serán más de 500 metros de red los que serán sustituidos y que afectarán a las calles siguientes: Calle del Puente, Travesía del Puente, Calle Cantarranas, Calle Campanario, Calle Barrionuevo, Avenida de la Plaza de Toros, Calle Rosas, Calle Olmeda y Calle de la Iglesia.

La obra proyectada ha sido valorada en 56.400 euros más IVA y forma parte de un proyecto integral más ambicioso impulsado por el actual equipo de Gobierno consistente en la renovación de toda la red del municipio, lo que supone un total de 3.700 metros de tuberías nuevas.

Los trabajos que se llevarán a cabo consistirán en la sustitución de las actuales tuberías de agua potable, que son muy antiguas y además contienen un componente cancerígeno que obligan a su renovación, por otras nuevas de



PVC. Con ello, el propósito además es reducir las averías y las pérdidas de agua que ocasiona la red antigua.

Una vez revisado el proyecto, en las próximas semanas la Institución provincial adjudicará las obras para que puedan iniciarse en el año en curso.

Mejoras en el parque del Encinar



El Ayuntamiento de Espinosa de Henares procederá a la mejora de algunos de los parámetros del Parque del Encinar, en colaboración con los vecinos que de manera voluntaria se han ofrecido a limpiar este recinto infantil de las zarzas y arbustos que lo invadían por la parte que linda con la finca privada.

En este sentido, la participación municipal consistirá en la retirada del cartel del Plan Zapatero mediante el que se creó este espacio así como con la colocación de algunos bancos y papeleras. Además, llevará a cabo el allanamiento de los montones de tierra que actualmente hay en el parque y su acondicionamiento para evitar peligros en los menores que acuden allí a jugar.

NOTICIAS BREVES

• Balance positivo tras el fin del periodo de poda

Tras finalizar el periodo de poda de la temporada 2013-14, el Consistorio ha hecho balance de las actuaciones realizadas. En concreto se ha actuado sobre los árboles del parque del río Henares, los situados en la Calle José María Bris y los ubicados en la Calle Camino de Valdeancheta.

• La gravera ilegal de la línea férrea recoge sus infraestructuras

El Ayuntamiento de Espinosa de Henares ha comprobado que ya ha sido retirado el depósito ubicado en una parcela de propiedad municipal cuyos recursos habían sido explotados como gravera particular sin que mediara contrato de explotación alguno. Dicha gravera ilegal se encontraba situada entre el río Henares y la línea férrea y tras conocer la situación en la que se encontraba funcionando, el Consistorio ordenó la paralización de su actividad e instó al propietario de la maquinaria a su retirada. Con la eliminación de este depósito, el Consistorio vuelve a recuperar este terreno para los usos que considere convenientes dentro de lo marca la ley.